



Chasse aux œufs

Après un week-end chocolaté, nos petits chasseurs étaient de retour, bien décidés à faire un casse d'œufs. Leur terrain de chasse : la cour de l'école, où les pattes innocentes des lapins s'en sont données à cœur joie pour trouver de multiples cachettes.



La chasse a été bonne pour Emma et Lucas

Au programme de leurs trouvailles : œufs, lapins et autres poules, pour leur plus grande joie. C'était à celui qui en trouverait le plus ou qui irait le plus vite ! Mais les lapins ont été bien coquins et joueurs puisqu'une heure après, au hasard de leurs petits jeux, les enfants ont fait encore des découvertes sucrées. A l'année prochaine, les lapins !

